

Festival de Cine Iberoamericano de Huelva rinde homenaje a Cuba



Madrid, 4 nov (RHC) El Festival de Cine Iberoamericano de Huelva (suroeste de España) rendirá homenaje a Cuba, país al que se presta especial atención en su 42 edición, con la programación de un ciclo de películas que incluye cinco títulos de su filmografía reciente.

La cartelera del Ciclo de Cine Cubano la integran las películas “Bailando con Margot”, de Arturo Santana; “Cuba libre”, de Jorge Luis Sánchez; “La cosa humana”, de Gerardo Chijona; “Fátima o el Parque de la Fraternidad”, de Jorge Perugorría; “El cuerno de la abundancia”, de Juan Carlos Tabío; y “Me dicen Cuba”, de Pablo Massip, informó la organización en un comunicado.

El director del Festival, Manuel Martín, explicó el objetivo es “no sólo conceder un sitio de honor a Cuba en su 42 edición, que se celebrará entre los próximos 11 y 20 de noviembre, sino también ofrecer a los espectadores la oportunidad de ver los más destacados éxitos de la producción cinematográfica cubana más reciente”.

Para servir de escaparate a los títulos más representativos del cine cubano más actual, el festival ha realizado una selección que incluye humor, cine negro, género histórico y documental y entre las que se

encuentran muchas de las películas con las que la industria cinematográfica cubana ha conseguido llenar las salas de público en los últimos años.

Perugorría, que además será galardonado en esta edición con el Premio Ciudad de Huelva, está en el cartel de dos de las películas seleccionadas para este ciclo y los espectadores tendrán la oportunidad de verle en dos de sus últimos trabajos como director y actor.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/111077-festival-de-cine-iberoamericano-de-huelva-rinde-homenaje-a-cuba>



Radio Habana Cuba